

Loïc Vial-Pailler

Bac STI2D + DUT GTE (MT2E)

Diplôme ingénieur
valorisation énergétique
(ISTP - Saint Étienne)



“

Le bac *STI2D* était adapté à mon intérêt pour le secteur de l'énergie et mon souhait d'étudier dans une filière d'avenir.

”

Quels diplômes, en quelles années ?

J'ai eu mon bac STI2D spécialité Energie Environnement et suis entré à l'IUT en 2017.

Pourquoi avoir choisi un bac technologique ?

La première raison était que mes bulletins étaient un peu légers pour poursuivre en filière générale S et que l'offre STI2D était adaptée à mon intérêt pour le secteur de l'énergie et mon souhait d'étudier dans une filière d'avenir et non saturée.

Quel lien entre bac STI2D et DUT GTE ?

Le DUT GTE (Génie Thermique et Energie – devenu aujourd'hui MT2E), était mon 1er choix d'études après le bac. Les débuts ont été un peu difficiles, mais après avoir appris une méthode de travail qui me correspondait, j'ai vite atteint les 12-13 de moyenne générale.

Vos études à l'IUT 1 Grenoble ?

Elles m'ont donné la possibilité de poursuivre à l'ISTP, école d'ingénieur en apprentissage, dans la filière valorisation énergétique. Je ne changerais donc strictement rien à mon parcours scolaire.

Et aujourd'hui ?

Je suis Ingénieur Bureau d'études dans le froid industriel chez A2P Industrie.